

PerfectClean CC



Technische Informationen

Das PerfectClean CC Gegendruck Washvlies ist aus Polyesterfasern gefertigt und wurde speziell für die automatischen Gegendruckzylinder-Reinigungssysteme alter Druckmaschinenhersteller entwickelt. Das PerfectClean CC Gegendruck Washvlies ist optimal zum Reinigen und Entfernen von Farbe und Papierstaubaufbau auf dem Gegendruckzylinder geeignet. Die sehr gute Waschlittelaufnahme garantiert ein fusselfreies und optimiertes Waschergebnis mit einem wirtschaftlichen Waschtucheinsatz. Durch die ausgezeichnete Abriebfestigkeit werden weniger Waschtuchabfälle erzeugt. Das PerfectClean CC Gegendruck Washvlies ist auch auf den Keramikzylinder der Wendemaschinen anwendbar.

Technologie

Das PerfectClean CC Gegendruck Washvlies wird mit modernsten Produktionstechniken und unter Verwendung von optimierten Polyesterfasern hergestellt. Das PerfectClean Gegendruck Washvlies ist die nächste Generation von Waschtüchern.

Zuverlässigkeit

Die hohe Webgrammatur und Dichte in Verbindung mit einer Oberdurchschnittlichen Fertigungskontrolle garantiert ein konstant gutes Waschergebnis.

Wertschöpfung

Durch die Produktoptimierungen des PerfectClean CC Gegendruck Washvlies wird eine Verbesserung des Reinigungsergebnisses und eine längere Produktionszeit mit einer Verringerung von Makulaturen erreicht.

Verfügbarkeit

Jumborollen: 500 m in allen verfügbaren Breiten
MiniRolls: für alle verfügbaren Druckmaschinen

Technische Daten

Farbe	Weiß
CD Stärke	110 N
MD Stärke	186 N
Wasseraufnahme	150 ml / m ²
Gewicht	68 g / m ²
Hervorragende Farb- und Papierstaub-Reinigungsleistung	✓
Höchst reißfest	✓
Verbesserte Produktionszeiten	✓
Hochwertiges Material	✓

Technical Information

The PerfectClean CC counter-pressure washcloth is made of polyester fibers and was specially developed for the automatic impression cylinder cleaner system for all print machines manufacturers. The PerfectClean CC counter-pressure washcloth is ideal for cleaning, ink removing and paper jamming in the impression cylinder. The excellent detergent absorption guarantees a lint-free and optimized washing result using a cost-effective washcloth. The outstanding abrasion resistance produces less washcloth waste. The Perfect-Clean CC back pressure washcloth can be also used for the perfecting press ceramic roller.

Technology

The PerfectClean CC back pressure washcloth is manufactured with the most modern production techniques using optimized polyester fibers. The PerfectClean CC back pressure washcloth is the next generation of washcloths.

Reliability

The high webbing grammage density together with an above-average production control ensures a longterm excellent washing result.

Added Value

A reduction of paper waste, improved cleaning results and a longer production period are achieved through the product optimization of the PerfectClean CC back pressure washcloth.

Availability

Jumbo rolls: 500 m in all available widths
MiniRolls: for all available printing machines

Technical Data

Color	White
CD Strenght	110 N
MD Strenght	186 N
Water Absorption	150 ml / m ²
Weight	68 g / m ²
Excellent ink and paper dust cleaning power	✓
Highly tear proof	✓
Improved production periods	✓
High-quality material	✓



Print Industry GmbH

Leimengrube 10, D-74613 Öhringen

www.print-industry.de

info@print-industry.de